



El decano de Filología considera que sería un 'fraude' mandar ahora a los universitarios a casa

B.H. | SALAMANCA

El decano de Filología de la Universidad de Salamanca, Vicente González, fue rotundo ayer al considerar que enviar en este momento a los universitarios a casa, suspendiendo las clases presenciales, sería un fraude. "Lo que no es normal es que después de tanto esfuerzo se pueda mandar a sus casas a los casi 30.000 estudiantes del Estudio salmantino. Eso sería un fraude porque nosotros siempre hemos hablado de la presencialidad (del curso)", aseguró ayer después de

que algunas universidades españolas hayan tomado esta decisión y después de que Sanidad haya advertido durante toda la semana del incremento de casos de coronavirus en Salamanca, entre ellos un porcentaje significativo entre los chicos de entre 15 y 29 años.

González explicó que de los 3.000 alumnos que han iniciado el curso en su facultad solo hay dos contagiados, uno de ellos un Erasmus llegado desde otra universidad. "Después hay un grupo en cuarentena por sospechas

muy remotas, por lo que con estos datos que tenemos no nos pueden decir que nos tenemos que marchar a casa". González siempre ha sido un gran defensor de la formación presencial, incluso durante el verano fue el primero en organizar en una facultad salmantina un congreso presencial con participantes de varios países europeos. "Si nos obligan a cerrar las clases no me declararé en rebeldía, pero apuraré todos los recursos para que no se cierre la facultad. Si me encontrara con más de 100 casos

sería justificado, pero con un par de contagios no", insistió con su característica vehemencia el decano en funciones.

"Estamos convencidos desde el principio de que la presencialidad es esencial en nuestra facultad y no tenemos motivos para no hacerlo de otra manera. Hemos trabajado muchísimo para adaptar las aulas y convertirlas en espacios seguros contra el COVID haciendo todo lo indecible", añadió el responsable.

Las declaraciones llegan después de que la Junta de Andalu-

cía haya decretado el cierre de las aulas en la Universidad de Granada y la imposición de una especie de toque de queda en las residencias de estudiantes después de que la ciudad sobrepasara los 500 contagios acumulados en 14 días por 100.000 habitantes.

Hace una semana la Comunidad de Valencia también decidió suspender las clases presenciales de la Universidad Politécnica tras detectar un brote que afectó a cientos de sus alumnos. Por último, en Cataluña las universidades tienen orden de primar las clases virtuales desde ayer. En cuanto a Salamanca, por el momento el cierre de la ciudad que entrará en vigor esta noche no suspenderá las clases presenciales.